

CALIDAD SUPERIOR



Premios de Valor

de Zeppelin, por haberse manifestado el cañiller del imperio desicos de que desistiese de ese propósito.

Güillermo y Bulow
BERLIN, 12—En su número de hoy el "Taegliche Rundschau" dice que el cañiller del imperio, príncipe von Bulow solicitó una audiencia al emperador Guillermo, pero que el cañiller no recibió una contestación satisfactoria.

ESTADOS UNIDOS
20 MUERTOS 6 HERIDOS EN UNA COLISION DE TRENES
NUEVA YORK, 12—En las inmediaciones de Nueva Orleans se produjo un choque de trenes, del cual resultaron veinte personas muertas ó heridas.

RUSIA
EL ZAR ROJO PRESTA SUS COSACOS AL TIRANO PERSA
SÁN PETERSBURGO, 12—Un despacho de Tabriz anuncia que 300 cosacos de Teheran llegaron a esa ciudad y que Bahir Khan atacó á los rusos.

Los diarios "Hetch" y "Russ" protestan en sus ediciones de hoy contra la orden del día del coronel Liojoff, comandante de los cosacos de Teheran que han llegado á Tabriz. En la orden del día el coronel Liojoff promete recompensas á los cosacos para que combatan á los revolucionarios, anunciándole que la victoria dará fin á la constituyente.

Absolutismo del zar
SÁN PETERSBURGO, 12—El zar Nicolás II ha rechazado hoy una petición que pidió el senado finlandés acerca de los reglamentos del ejército, y desechó también otra solicitud pidiéndole que abrogara el decreto postal de 1890.

PERSIA
Por el régimen constitucional
TEHRAN, 12—El ministro de la Gran Bretaña, Mr. Spring-Rice, y el de Rusia, M. de Hartwig, insistieron hoy ante el chah Mohammed Ali para decidirse á acordar á Persia el régimen constitucional.

ESPAÑA
ELECCIONES EN BARCELONA
Lerrouxistas y solidarios se preparan á la lucha
MADRID, 12—Telegrafía de Barcelona, que con motivo de la convocatoria hecha por el gobierno para proceder á la elección de dos diputados á Cortes por la circunscripción de aquella capital, cubriendo "Las Vozes" de don Nicolás Salmerón y Alfonso, por fallecimiento, y don Francisco Maciá y Lusa, por haber opido por el acta de Borjas (Lérida), se nota extraordinaria actividad entre los elementos lerrouxistas y los de la solidaridad catalana; que son los que van á disputarse dichos puestos.

La lucha promete ser muy reñida, habiéndose fijado la elección para el primer domingo del próximo diciembre. Del cómputo de votos hecho por los diarios aparece el ex diputado radical don Alejandro Lerroux con una fuerza de 23.000 votantes, lo que arroja en su favor más de 18.000 electores de los que dieron su voto al jefe radical en las últimas elecciones.

Considerase esto como un despropósito para la solidaridad, pues se ve palpablemente que va perdiendo terreno en la capital el candidato de Lerroux. El senador don Juan Sol y Ortega hablará en un mitin, defendiendo la candidatura del señor Lerroux frente á los solidarios.

Combates en Marruecos
MADRID, 12—Un telegrama recibido de Melilla (Africa) comunica que numerosos hadistas atacaron esta mañana á Zeluán, importante localidad marroquí donde se encuentra fortificado un fuerte núcleo de partidarios del Roghi. Estos últimos rechazaron el ataque, obligando á las fuerzas de Muley Hafid á retirarse.

Contra la inmigración al Panamá
MADRID, 12—Se ha firmado esta tarde un decreto prohibiendo la emigración á la república de Panamá.

En los círculos sociales se anuncia que el gobierno se propone adoptar igual resolución, para con todos los países insulares.

Muerte de un "noble"
MADRID, 12—Ha fallecido hoy en esta capital el conde de Palmareis.

La reforma á la ley de Bancos
MADRID, 12—En el congreso de los diputados se ha dado lectura del proyecto de reforma de la ley de Bancos, la que viene á perjudicarse en once millones de pesetas.

FRANCIA
LA ABOLICIÓN DE LA PENA DE MUERTE
Continúa el debate parlamentario
PARIS, 12—En la cámara de diputados continuó la discusión del proyecto de ley suprimiendo la pena de muerte.

El ministro de Justicia, M. Briand, refutó los argumentos de los defensores de la pena capital.

Los argumentos moralizadores que se pretende atribuir á la pena de muerte. Es para él un resabio de barbarie, que no tiene influencia benéfica en el sentido de disminuir la criminalidad. El temor de la guillotina no intimida á los criminales, y las estadísticas demuestran que la criminalidad disminuye, á pesar de que la pena, aunque existe, no se aplica ya desde varios años atrás.

"Debemos temer las consecuencias de los errores judiciales. Estos son más frecuentes de lo que sería de desear, y debe evitarse que se hagan irremediables."

"Al mismo tiempo que se suprimen la pena de muerte nos proponemos reformar la ley de penas que puedan arrear á los criminales á tener fuerza determinante so-

"Aun cuando representamos al pueblo, nosotros también somos educadores, y debemos resistir á sus tendencias cuando vemos que éstas están basadas en errores."

Debido á lo tarido de la hora, se resolvió suspender la sesión y aplazar hasta el miércoles de la semana entrante la discusión de esta cuestión.

Los presupuestos
PARIS, 12—La cámara de diputados en su sesión de este día adoptó los cinco capítulos del presupuesto del departamento de Bellas Artes. Empezó después la discusión del presupuesto del ministerio de comercio.

Antimilitaristas acusados
TOLON, 12—Las autoridades de este puerto han arrestado hoy á dos obreros del arsenal naval acusados de hacer propaganda antimilitarista. Scrán enjuiciados.

AUSTRIA HUNGRÍA
La anexión de Bosnia y Herzegovina tratada en la cámara
VIENA, 12—El gobierno ha enviado hoy á la cámara baja del parlamento un proyecto de ley ratificando la extensión de la soberanía del rey Francisco José á Bosnia y Herzegovina, y aplicando la sanción pragmática á esas dos nuevas provincias del imperio.

Los autógrafos "soberanos"
VIENA, 12—El zar Nicolás II Rusia ha contestado hoy á la carta autógrafa que fué enviada por el emperador Francisco José.

Aunque el texto de la carta no es conciso se cree que está redactada en forma sumamente amistosa.

BÉLGICA
TEMPORAL DE TIERRA
BRUSELAS, 12—Un telegrama de Verriera anuncia que se ha sentido hoy un violento temblor de tierra en la vecindad de Spa.

La enfermedad del emperador
PEKIN, 12—El emperador "T'ai-tai" se ha reagradado y su estado es ahora sumamente delicado.

TURQUÍA
La cuestión de los Balcanes
CONSTANTINOPLE, 12—Se anuncia que la Gran Bretaña estaría conforme en aceptar las miras de la Sublime Puerta respecto á la conferencia internacional sobre la cuestión de los Balcanes, á excepción sin embargo, de un solo punto.

Se sabe que la Gran Bretaña no omite esfuerzos para obtener la adhesión de las demás potencias.

PORTUGAL
EL SUICIDIO DE COSTA
Numerosos arrestos
LISBOA, 12—B dice que los informos recogidos por la policía tienden á confirmar el rumor de que el ex diputado Costa se ha suicidado por haber sido designado por sorteo para matar al rey don Manuel. La policía ha efectuado numerosos arrestos tanto en esta capital como en otras ciudades del reino.

BRASIL
Huelga fracasada
RIO JANEIRO, 12—Comunican de São Paulo que ha terminado la huelga de los peones de la limpieza pública, sin que la municipalidad accediera á sus exigencias. El servicio volvió siendo hecho por el cuerpo de bomberos.

Las manifestaciones alarmistas
RIO JANEIRO, 12—Según informan los diarios de hoy por la copia verdadera del despacho número 9 que acaba de recibirse no puede dudarse que el documento que falsificó el conde no pudo ser desautorizado. El gobierno anuncia que en breve se publicará íntegra la traducción auténtica, así como la clave que sirve para descifrarlo. Hoy se tiene ya la absoluta seguridad de que la traducción es una falsificación con que se ha engañado al gobierno argentino.

Estadísticas demográficas
RIO JANEIRO, 12—Durante la semana última ocurrieron en esta capital 203 nacimientos, 34 defunciones y 89 matrimonios. Entre las defunciones figuran 128 de viruela, 28 de tuberculosis, 3 de peste bubónica y 2 de sarampión.

CHILE
EL FRACASO DE LA CONSPIRACION
Los trabajadores huyen de los cuarteles
SANTIAGO, 12—La superioridad militar reunió á los jefes de cuerpos á fin de ponerse de acuerdo sobre la manera de hacer efectiva la ley de conscripción, en vista de haberse presentado en los cuarteles sólo un diez por ciento de los ciudadanos á quienes corresponde hacer el servicio militar obligatorio.

La crupción del Villarrico—Una verdadera patifloría
SANTIAGO, 12—Todas las noticias que llegan de las ciudades próximas al volcán Villarrico dan cuenta de las proporciones aterradoras de la catástrofe.

Los ranchos vivos de lava inundan los terrenos adyacentes, tragándose los animales, destruyendo los bosques y arrastrando las aldesas que encuentran á su paso. Sábese que han perecido entre los torbellinos muchos indios y en las grietas y desplomes de la región.

El río Turbón ha desaparecido, evaporadas sus aguas por la lava y absorvidas por las fisuras del suelo. En las lavas quedan que se ven en la actualidad tiene más de dos mil metros de largo.

En toda aquella zona reina verdadera panícula. Los escasos pobadores huyen sin salir nada de lo que contienen sus casita.

URUGUAY
UN JOVEN SUICIDA
Parece argentino, y de familia rica
MONTEVIDEO, 12—Los guardianes del Parque Urbano despertaron esta mañana á un joven muy vestido que estaba acostado en el suelo, cerca del establo. Le dijeron que se había levantado, y el joven accedió. Después de dar algunas vueltas por un banco, y momentos después se sentó en un banco, y momentos después los guardianes sintieron una detonación, acudieron y encontraron al joven con la cabeza hñada en sangre.

Cerca del cuerpo había un revólver Smith Wesson legítimo de calibre 9 milímetros. El proyectil le atravesó la nuca, ocasionándole la muerte por el lateral izquierdo. El cadáver no ha sido identificado. Reclamó 25 á 28 años. Es alto, grueso, completamente afeitado, con cabello negro, viste con elegancia y lleva un traje

marrón oscuro y chaleco de fantasía con pintas azules. Las botas son de charo, famantiles y el sombrero bajo, de paja, fino. En los bolsillos se le encontraron dos paquetes de níquel argentinas de 20 y 30 centavos cada una, un centésimo uruguayo, un reloj con cadena de oro. En la cadena del reloj se ve el tiro federal argentino, y la otra dice en el reverso "Biblieo pontificio 1392-1902. Diecésia de La Plata, 1869, Argentina". Esta medalla tiene un "cruce" en el busto del papa León XIII. Un paquete con las iniciales F. L. G. y un bulto de ámbar con oro dorado, en su correspondiente estuche. Una caja de fósforos marca Victoria con estampilla argentina, lo que hace creer que llegó recientemente á esta ciudad, y un cortaplumas.

Nacionalización de los teléfonos
MONTEVIDEO, 12—Muy en breve se sancionará el proyecto de nacionalización de la red telefónica.

Obreros despedidos en el Carmelo
MONTEVIDEO, 12—Telegrafan del Carmelo que en los talleres del monopolio naviero se empezará á despedir á los obreros desde esta semana por escasez de trabajo, hasta llegar al completo cierre el 31 de diciembre próximo.

La víctima de una agresión
MONTEVIDEO, 12—Sigue muy grave el doctor Gregorio Pérez, por causa de los golpes que le dieron días pasados dos agresores que ayer fueron puestos en libertad por fianza de un militar.

El pan y los microbios
Nada resiste á las investigaciones pacientes de los microbiologistas. En el campo de sus microscopios, ellos descubren microbios dañi os, bacillus virulentos, "cucos" peligrosos en los productos que parecen más puros, más esterilizados. Es así que el pan, cocido en hornos ardientes en que la temperatura excede con frecuencia los 105 grados, puede encerrar microbios, según parece.

Sabios higienistas así lo afirman. De las investigaciones realizadas por el profesor Roussel, resulta que solamente la corteza del pan llega á una temperatura suficiente para matar las bacterias y sus esporos, mientras que la temperatura á que alcanza la miga es insuficiente para producir tal resultado.

La pasta,—y por consiguiente el pan,—es susceptible, pues, de ser contaminada por microbios de un tubérculo so ó por los microbios conducidos por el agua, que es el caso de la tifloidea y el cólera.

El profesor Metchnikoff, á quien se solicitó su opinión respecto á si el pan podía ser una fuente de peligros y encerrar microbios vivos, declaró:

"Yo no lo creo. La temperatura á que llega la miga de pan excede generalmente de 60 grados. A esta temperatura muchos microbios mueren, como el de la tuberculosa por ejemplo, que muere entre los 55 y 60 grados. Pero existen bacillos mucho más resistentes que continúan viviendo en temperaturas mucho más elevadas. Los del carbunco no mueren sino á más de 120 grados; pero la enfermedad del carbunco es rara, y es poco probable que un panadero atacado por esta terrible enfermedad continúe trabajando cuando ella se declara.

"Un metchnick siempre útil, concluyó, "el profesor Metchnikoff es como el pan bien cocido y, en consecuencia, que no tenga mucha miga."

Sin embargo, los experimentos efectuados en París por el profesor Roussel son concluyentes.

Se cocieron panes cuya masa se tuvo á una temperatura de 28 á 105 grados. Después de mantenerlos por espacio de veinte minutos en el horno, fueron retirados y se les sumergió en agua hervida. A la mañana, efectuáronse inyecciones en cerdos, conejos de la India, todos los cuales murieron, después de haberse sumido en una especie de marasmo. Examinados más tarde de los cadáveres, pudo notarse gran cantidad de bacillos, y entre ellos muchos ejemplares del terrible bacillo Koch.

Del experimento efectuado, se deduce: que la elaboración manual del pan es peligrosa. Los microbios del obrero que mancha largo rato la masa, se transmiten á ésta y, por lo visto, no mueren á pesar de la elevada temperatura á que se les somete.

La panificación "mecánica" se impone, pues, en favor de los consumidores y de los obreros.

LA VANGUARDIA en el Rosario
Las policías argentinas—Hospital abandonado—La "Defensa" Agrícola, y el "Diócesis" no tiene—Varios acontecimientos.
ROSARIO, 11—La prensa local comenta energicamente los procedimientos de la policía.

El caso que ha motivado una enérgica censura es el siguiente: José Salvador se hallaba en la subprefectura en calidad de marinero, y cansado de los malos tratamientos de que era objeto por parte de sus superiores, abandonó el cuartel en momentos que se encontraba libre de servicio, y ausentóse de esta ciudad devolviendo por encomienda el uniforme y demás objetos que pertenecían á la subprefectura.

Al día hñ, Salvador fué detenido en La Plata cuando se disponía á ingresar al cuerpo de bomberos de aquella ciudad, y enviado á ésta después de sustraerlo la policía, la suma de 80 pesos en efectivo que poseía fué entregado. En ésta fué enviado de la subprefectura al departamento de policía, donde se encuentra detenido desde el 27 del pasado, sin que se le haya tomado declaración ni puesta á disposición del juez correspondiente.

He aquí lo que "El Mercante" dice al respecto: "Esto es recprocamente íntimo, por cuanto el ex marineró presé no ha cometido otro delito que faltar á un contrato por el que se le obliga, puesto que la subprefectura no está habilitada para firmar lo que además no puede tener fuerza legal alguna, si se considera que el subprefecto da de baja al personal á su arbitrio, sin sumario previo."

"Por otra parte, según se explica que la policía le prestó, al abandonar la subprefectura, reteniendo preso á un individuo que cómo está á su disposición?"

"Entendamos que la libertad individual no es cosa tan blanda, que sea permitida á los representantes de la autoridad arbitrarla, contra ella parrhosamente y por vano espíritu de camaradería."

Hasemos notar que Salvador no posee los medios que su situación demanda para obtener justicia, y siendo súbdito, español, el consúl de esta nacionalidad está en el deber de interesarse por su suerte y protestar energicamente contra ese abuso.

—Han circulado gravísimas noticias acerca de la inspección del Hospital Rosario, de que debiera ser objeto la rata de maternidad de ese establecimiento.

En esa sala se han encontrado infemas apañadas de escoriacion, epistaxis y otras enfermedades contagiosas, con las parturientas.

y aísas han muerto, en el corto espacio de ocho días.

Actualmente existió de diez á doce, encontrándose siete de ellas en el pabellón de aislamiento en grupos, de 3 ó 6 en cada pieza.

Además, varias de estas enfermas están en la sala de maternidad; lo que no sólo demuestra que la dirección no ha tomado medidas al respecto, sino que no tardarán en contagiarse otras personas.

El compañero Dickmann en su último viaje á éste, recibió una malísima impresión al visitar este mismo establecimiento, manifestándonos que jamás había presenciado el espectáculo de ver en un hospital dos enfermos en un mismo lecho.

—Se levanta de todas partes una voz de protesta contra la "Defensa Agrícola", su personal costoso é inútil y contra la falta de materiales para destruir la langosta que tanto daño ha causado estaño, á pesar de los "seis millones de pesos" que se emplean.

Los agricultores se ven en el caso de combatir á la langosta y á los langostones de los campos.

—La Honda policíaca no respeta las leyes, y para ella son un mito las garantías constitucionales.

—Un ejemplo lo tenemos en la Colonia Avellaneda en que la canalla policíaca, por orden de su comisario, atropelló al ciudadano presidente de la sociedad Agrícola Cooperativa, imponiéndole el abandono de sus intereses en aquella localidad.

Como es natural, ocurrió el juez para que hiciera justicia, y el juez pidió un informe sobre el particular al jefe político del departamento, y éste lo solicitó del mismo comisario acusado.

—En la barraca "Arjour" el estibador Pedro López al colocar ayer á las 2.30 p. m. una canaleta, fracturóse un dedo de la mano derecha.

—En el mismo punto el peón D. Santucho á las 2 p. m. sufrió una lesión á causa de haber sido golpeado por un plioice de bolsas en la espalda.

—En el vapor "Camarones", ayer á las 9 p. m., A. Semsoni y Ramón Pequeño, mientras descargaban rieles resultaron con heridas en las manos.

—Eduardo Fortunato fué arrojado por un carro en momentos que pretendía pasar por la puerta de un corralón, Mendoza 462, ocasionándose una lesión de carácter leve en el brazo izquierdo. Fue detenido el conductor del vehículo é intervino la asistencia pública.

—A bordo del vapor "Agden", Nazario fué arrojado la fractura de un dedo de la mano izquierda, en momentos que pretendía desenganchar un haldé cargado de carbón.

—En el vapor inglés "Reudlich", Santiago Guercioni, italiano, de 30 años, casado, y Bartolomé Motoci se encontraban en la cubierta del buque desatando unas ligaduras de hierro; fueron golpeados por una de estas ligaduras, arrojándose al fondo de la bodega. Ambos resultaron con lesiones internas y externas graves.

CONVOCATORIA
A los socialistas de La Plata
Los que suscriben, comisionados por el Comité Ejecutivo del Partido Socialista, para dar cumplimiento en la ciudad de La Plata á lo que dispuso el estatuto del mismo, convocan á los socialistas de la localidad á la asamblea general que se celebrará el próximo domingo, á las 2.30 de la tarde, en el salón del Centro Republicano Español, calle 8 de setiembre número 19 (altos) á fin de tratar lo siguiente:

ORDEN DEL DIA:
1o. Constitución del Centro Socialista de la localidad de acuerdo con el artículo 1o. del párrafo del Estatuto, que dice: "En cada localidad del interior de la república, no se reconocerá más de un Centro adherido al Partido, pudiendo dicho Centro subdividirse en comités si la extensión de su población así lo exigiere."

2o. Adopción de sus estatutos.
3o. Nombramiento de la comisión administrativa.

Tratándose de un asunto de tanta importancia, en que los más interesados en que se resuelva deben ser los propios interesados, se recomienda punto á punto, asistiendo al acto el señor José Rodríguez, secretario—Segundo Illgo Carreras, Vicente Rodríguez y Mario Bravo, delegados del C. E. del P. S.

El ALCOHOL excede pero no fortifica. No reemplaza el alimento, sino hace perder el gusto por él. Cuando se bebe á menudo alcohol, el estómago se debilita, la digestión se hace más difícil, las enfermedades y las heridas san más lentamente y se complican con el delirio mortal.

Movimiento Inmigratorio
Durante el mes de octubre último han entrado y salido del país, los siguientes pasajeros: emigrantes de ultramar y Montevideo.

Emigrantes de ultramar, entraron 2154 y salieron 714.

Inmigrantes de ultramar, entraron 29.931 y salieron 3872.

Inmigrantes de Montevideo, entraron 3518 y salieron 3168.

LOS ACCIDENTES DEL TRABAJO

En el depósito de máquinas agrícolas, Saiz Rosales y Herrera, de Haggard, Oros Cía. el peón Manuel Speroni, al estar unas vigas, una de éstas le cayó encima de la mano izquierda, produciéndose una lesión leve.

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA
Centro de la 2a.—Se ha designado secretario general de la agrupación al ciudadano Zacarías Valbazzi.

—Se invita á los afiliados á la conversación familiar que tendrá lugar hoy á las 8 p. m. en General Uruguay 1820.

Centro de la 7a. y 15a.—En la asamblea del domingo último se integró la comisión con los siguientes compañeros: José J. Casca, Luis Bianchi, Enrique Erdman, Juan Guglielmino.

—Se aprobaron los informes de los Subcomités Electorales, y se aceptó como socio al ciudadano Emilio Benítez con pase del Rosario.

ASAMBLEAS
Instituto Argentino de Artes Gráficas—El domingo 15 á las 2.30 p. m. en Chacabuco 1072. Orden del día: lectura y discusión del reglamento, elección de la junta técnico-administrativa, proposiciones generales.

—Fundidores, modelistas y anexos—Mañana á las 8 p. m. en Solís 1769. Los delegados de talleres pueden pasar á recoger los mandatos.

—Pintores—Mañana á las 8 p. m. en Mejico 2070, reunión general del gremio.

Fideicomisarios—Mañana á las 8 p. m. en Ecuador 726, para tratar asuntos de importancia.

Electricistas—Mañana á las 8 p. m. en Solís 1769, reunión de comisión para tratar un asunto importante.

Constructores de Carros—Mañana á las 8 p. m. en Solís 924, reunión extraordinaria.

Sociedad de Subsidio y Ocupación—Hoy á las 8 p. m. en Estados Unidos—1056. Orden del día: balance social y de fiesta; integración de comisión; consideración de los estatutos.

Vidrieros y Empajadores—Hoy á las 7 p. m. en Mejico 3414, para tratar de común acuerdo la actitud que debe adoptarse en beneficio de los huérfanos del Rosario.

Centro de la 4a.—El 16 á las 8 p. m. en Del Crucero 1122, reunión de la comisión de fiesta. Se cita á los delegados de Barfacci al Norte y Avellaneda.

CONFERENCIAS
Sociedad Luz-UNIVERSIDAD, POPULAR—Esta noche á las 8.30, en su local Mejico 2070, el doctor Enrique Del Valle Iberlucea dará la segunda conferencia sobre Derecho obrero.

GREMIALES
Talarbateros—Se avisa á los interesados que la comisión de fiesta se reúne los martes y viernes, en Mejico 2070, á objeto de distribuir talarones de rifa é invitaciones para la fiesta que se efectuará el 18 del corriente.

DIVERSAS
Subcomité pro Elección Popular Juntas de Morón—En nombre de la libertad y del progreso se hace un llamado á todas las personas independientes para concurrir á la reunión que tendrá lugar el domingo 15, en Muñoz 738, á las 2 p. m., con el objeto de nombrar la comisión efectiva y tratar asuntos de interés para la agrupación.

La cuota mensual es de 50 centavos. Subcomité pro-Tomismo Educación Locial de Morón—La comisión provisoria nombrada en la reunión efectuada el 10 de diciembre de este año, invita á todos los ciudadanos que desean concurrir á la educación pública, á la reunión que se celebrará el domingo 15 á las 2 p. m. en la casa Muñoz 738, con el objeto de constituir de hecho la agrupación, y tratar los asuntos que presentará esta comisión.

Las adhesiones pueden enviarse á la secretaría Muñoz 738; J. P. Grosso, Independencia 4288; Donato Camieri, San Pedro 338 (Flores).

INTERIOR
TIGRE—El Centro Socialista "Carlos María de Céspedes" celebra el domingo próximo á las 8 p. m. para resolver el procedimiento ó no á las elecciones municipales del 22.

ROSARIO—El Centro Socialista celebrará asamblea (2a. convocatoria) mañana á las 8.30 p. m. Orden del día: movimiento de socios; correspondencia; nota de la sección 11a.; balance; fiesta; LA VANGUARDIA.

Se sesionará con cualquier número.

Hechos diversos
Principio de incendio
A las 7 p. m. en la calle Martín Rodríguez 640, Ángel Filigrano llevaba una lámpara encendida. Dió un traspaso y se cayó de la mano, dando lugar á un principio de incendio que fué extinguido á baldes de agua, intervino la 24a.

En la duera de un hipódromo
Ayudar en el hipódromo que tuvo lugar ayer en el campo Carrera, justo el caballo del jugador Juan Carlos, cuando fueron cayendo los de Esteban Rodríguez y de Santiago Gómez, formando un confuso montón. Resultaron con lesiones graves los dos primeros y el tercero sufrió agridos contusiones.

GRANJA BLANCA

EUROPA 3058
Unión Tel. 840 (Orms)
Coop. Tel. 045 (0)

El primer establecimiento de América del Sud que plantó la pasteurización e higienización de la leche.

REPARTO DIARIO A DOMICILIO DE MAÑANA Y TARDE

En botellas á \$20 el litro Sin envase á \$15 el litro

ES BORRACHO EL QUE QUIERE SER LO—Bastan un par de francos para el cor del Dtor. Fink, de Londres, para el borracho más empedernido, no sólo gresco, fonica y da siempre resaca, sino que trae Corrientes 641, y tean folletos gratis á quien los solicite.

que el día 10 del corriente á las 8 en una cantina, se hallaban Antonio lesionado en la cabeza con un golpe de un individuo cuya filiación dió á Desprez, la víctima se retiró á su cello. Entró Hijo 1871, se sentó en dolores en la parte dolorida; paroldre, tuvo que presentarse pública, donde falleció en la sala, causa de una complicación, que golpeé que recibió la víctima.

En la 2a. está detenido Manuel Díaz, quien con un título de la ría nacional, intentó cobrar la ría del premio mayor, de la ría que le correspondía á ese momento, y no pudo hacerlo.

Aurelio Duchini faltó el día de la señora. Se alojó en la 3a.

Un ruñán robado
Liba Borrowsky, gerente del local de la Avenida de Occidente, número 404, un hurto de 50 pesos efectuado por la sirvienta Josefina Rodríguez, la cual se le entregó.

Un accidente por el agua
En la casa Austria 1152, "Morra", al prender fuego en un baño, se incendió la ropa que se encontraba en el mismo, ocasionando un hurto de 50 pesos efectuado por la sirvienta Josefina Rodríguez, la cual se le entregó.

A Jacobo R. Acosta, en la calle Aristóteles del Valle 1563, le robó un alfiler de corbata, que costó un total de 100 pesos. Autores desconocidos.

El picnic del 6 de Diciembre
Se ha resuelto no hacer picnic en ría en la fiesta-campesina que se celebrará en la hermosa quinta del doctor ubicada en La Floresta, el día 6 de diciembre, en el centro de la circunscripción de Morón, los trabajos preparatorios, ha de ser el primero sea costumbre inventada, á hacer más accesible, y menos asistencia al picnic, para favorecer concurrencias, en cambio, la misma en breve se pondrá á disposición de numerosas y tendrá opción á un rico premio consistente en un reloj de oro con su correspondiente.

Accusaciones falsas
En el proceso, instaurado á favor de un soldado de nombre Rodríguez, acusado de homicidio, el fiscal doctor Botrán, se ha presentado un testimonio falso, formulando acusación.

La información de testigos que éste pretendía obligar á la víctima por medio de amenazas, á ingresar en la sala de tolerancia, como el medio de salir del estado de pobreza en que se hallaba, fué desechada, al haberse resuelto en consecuencia, volver á Italia antes que consiguiera la pretensión del preventivo.

El día del hecho, al salir de casa de tolerancia calle Payón 100, pasó de convenir que si al día siguiente la víctima para quedarse en la misma, se dirigieran á un almacén próximo, penetraron á una comisión donde volvieran á tener palabras. En tales circunstancias, una armada de una navaja de cinco filos varios golpes, siendo en el momento que el preventivo se derribó sobre ella y apretándose fuertemente, después de mortificar en los brazos se dio muerte.

En la ses. impuesta voluntaria de prescripción de ley, el juez fiscal doctor Sotelo, se negó de arresto para Urbano, Ponce de los delitos de disparo de arma de fuego por imprudencia, á través de la agente fiscal doctor Sotelo, años de penitenciaría para Roberto Ballo, por hurto.

El juez doctor Verga, por la causa de homicidio, en el día 6 de Domingo próximo, por el delito de homicidio, el proceso, que fué el empresario de la obra en construcción, Honduras entre Carrara y Ayacucho, al preventivo para que se le devolviera de recibir el dolo local. 10000, que debía enviar de 100000, 16.000 que tenía puestos allí, para cargar 2000 ladrillos en los días 1907, al tanto que Onofre Petruchio, establecido en la calle Argüello, quien se los vendió en 60 pesos, recibiendo con el nombre de Tenorio.

La sentencia impone, al recitar penitenciaría y accesorias de ley.

Sentencia
El juez doctor Verga, por la causa de homicidio, en el día 6 de Domingo próximo, por el delito de homicidio, el proceso, que fué el empresario de la obra en construcción, Honduras entre Carrara y Ayacucho, al preventivo para que se le devolviera de recibir el dolo local. 10000, que debía enviar de 100000, 16.000 que tenía puestos allí, para cargar 2000 ladrillos en los días 1907, al tanto que Onofre Petruchio, establecido en la calle Argüello, quien se los vendió en 60 pesos, recibiendo con el nombre de Tenorio.

La sentencia impone, al recitar

